

Lingolsheim

La conciergerie des Tanneries est ouverte

Samedi 31 janvier, la conciergerie des Tanneries a officiellement été inaugurée en présence de l'équipe d'animation du lieu, issue des rangs de l'Arsea (association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation).



Les voisins de la conciergerie en discussion avec Elena Schwoerer, chargée de l'animation du tiers-lieu. Photo Je.-Ph. S.

Autour de son directeur général, René Bandol, de Catherine Graef-Eckert, maire de la ville, et d'une partie des conseillers municipaux de Lingolsheim, Elena Schwoerer et Anne-Claire Dupoy, cadres intermédiaires, ainsi que Véronique Kretz, directrice d'établissement, ont pu accueillir les habitants de l'écoquartier des Tanneries, venus pour la plupart en voisins de la structure de la rue Olympe-de-Gouges.

Le local lumineux et aux couleurs vives d'une surface de 106 m² répartis en différents îlots a été pensé pour permettre de rendre des services concrets aux habitants du quartier : accompagnement dans les démarches administratives, services à domicile et de proximité (réception de colis, dépôt de pain, coin café) et leur proposer des temps de rencontre avec les partenaires associatifs locaux pour promouvoir des actions autour de la solidarité, de la santé, de l'alimentation, du bien-être et de l'autonomie. L'espace bibliothèque, en partenariat avec Recyclivre, avait déjà fait le bonheur de certains en cette matinée de samedi.

Les souhaits des usagers

L'inauguration a aussi servi à recueillir les souhaits et idées des futurs usagers sous la forme d'une boîte à idées : Florian, habitant le quartier depuis deux ans, y verrait bien « un espace de coworking et la possibilité de louer une perceuse ou une shampouineuse ». Emanuella, venu avec son fils Tiago, souhaiterait « que les enfants y soient accueillis de temps en temps ».

Lieu de mixité sociale et d'inclusion, la conciergerie accueillera aussi des travailleurs en situation de handicap de l'Esat de la Ganzau pour des activités ponctuelles. Un beau lieu à découvrir et à faire vivre !